

2021年度 春号

寮長より

令和3年4月より清周寮の寮長に着任しました、松本耕造です。どうぞよろしくお願いいたします。

私がこの法人に雇って頂いた20数年前、最初の配属先がここ清周寮でした。私にとっては、長谷場先生との出会い、自立援助ホームとの出会い、この仕事のスタートの地でもあり、今回清周寮に帰って来られたことは感慨深く、非常にうれしく思っています。センターを創設した長谷場先生が、女の子の為の寮をと1974年に設立され、歴史ある清周寮で、一緒に働く職員達とは共に成長していけるような清周寮を、寮生達には「ただいま」と「おかえり」が普通に聞こえるあたたかい場所として、卒業生達にとっては実家と思ってもらえるような、いつもそこにあり続ける、そんな清周寮を目指して頑張っていきたいと思えます。

寮生やOGの皆さん、後援者様には、慣れるまで色々なご迷惑をおかけしてしまうかと思いますが、一日も早く清周寮の力になれるよう努めてまいります。



行事の様子



例年、ゴールデンウィークはBBQを実施している清周寮ですが、新型コロナウイルスの感染拡大状況を考慮し、今年度は室内で「美味しいものを食べる会」を開催することにしました。



寮生にメニューのリクエストを募り、2日間にわたって、焼き肉・寿司・ピザ等、普段とは違う豪華な食事を楽しみました。

食事中はいつも以上に会話が弾み、和やかな時間を過ごすことが出来ました。なかなか思う様に行事を行うことが出来ない状況が続いていますが、日々仕事や学業を頑張る寮生たちの癒しになるような行事を今後も企画していきたいと思えます。

職員のご紹介

児童指導員 鈴木健太

今年度から清周寮に異動となりました鈴木健太です。昨年度まで、同法人の男子15名の自立援助ホーム長谷場新宿寮で8年間児童指導員をしていました。法人理念である「良い子を育て、次世代の担い手を育む」を体現すべく、全力で寮生・職員・OGの皆さん・支援して下さる皆さんと駆け抜けたと思いますので、よろしくお願いします！

新任職員より



児童指導員 程田ひめか

この度、4月から清周寮で働かせて頂くことになりました。程田ひめかです。

児童福祉分野は全くの未経験で分からないことだらけですが、子どもと誠実に向き合いつつ、自分もたくさん成長していけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。